

Isni Cuanidar

44410010049

Perancangan Majalah Digital Interaktif “Djakarta!” sebagai media informasi

(i-viii) + 67 Halaman : 20 Buku (1984-2013)

Program Studi Visual and Art Communication

Kata Kunci: Majalah Digital, Digital Publishing, Majalah Digital Interaktif

ABSTRAKSI

Untuk mempromosikan kegiatan pariwisata suatu daerah atau negara, kini sudah didukung oleh perkembangan teknologi. Saat ini penerbitan digital atau biasa kita sebut dengan Digital Publishing sedang banyak diminati oleh kalangan seniman digital muda. Selain karena mengikuti perkembangan era globalisasi, digital publishing memiliki penampilan yang lebih menarik serta interaktif kepada pembaca.

Majalah online adalah majalah yang dipublikasikan secara online melalui Internet. Bentuknya portal atau website yang berisikan informasi yang dianggap penting oleh tim manajemen majalah online tersebut. Majalah elektronik (dalam bahasa Inggris: electronic magazine, disingkat e-Magazine) adalah versi elektronik dari majalah karena berbasis listrik (Baran, 2004: 146).

Produk dari penelitian ini adalah sebuah majalah digital interaktif dengan nameplate Djakarta!. Dengan mengusung nama majalah Djakarta, majalah ini bertujuan untuk memberikan informasi dengan cara modern dengan sentuhan Jakarta yang ‘masa kini’ mengangkat tempat-tempat wisata Jakarta khususnya Monas.

Dikemas dalam bentuk majalah digital yang interaktif sehingga menjadikan majalah ini lebih menarik dan eye catching. Edisi pertama dari majalah ini adalah Monas, mengingat MONAS adalah salah satu tempat wisata yang sangat dikenal di Jakarta sekaligus icon kota Jakarta.

Proses produksi menggunakan Software yang digunakan untuk mendesign yaitu photoshop (untuk mengedit foto), illustrator (untuk membuat ilustrasi) dan indesign (untuk melayout). Proses pembuatan digital publishing ini di dukung oleh software Indesign CS6 dengan plug in Adobe Digital Publishing Suite dan folio Builder dari Adobe. Proses pengunggahan majalah ini juga melalui Adobe content Viewer dengan format majalah .folio.